



Cáritas Diocesana Presenta Memoria Institucional 2013

«Menos personas atendidas que el año anterior, pero necesitadas de mucha más ayuda»; es un buen resumen de la actividad de Cáritas en el año 2013 que presentaron el pasado 25 de septiembre Fermín Gassol, Director de la institución en la Diócesis y Dolores Olmedo, responsable de Comunicación.



La Memoria es el testimonio escrito de lo realizado el pasado año, «datos que muestran los quehaceres, compromisos y desvelos de muchos voluntarios compartiendo con los más débiles sus tiempos, capacidades, ilusiones, pero sobre todo su fe», ha dicho Gassol en la presentación porque «lo que esta memoria no puede plasmar de manera material es su vocación, su dimensión trascendente, cristocéntrica, que impulsa todo el quehacer de la Iglesia y, por tanto, de Cáritas». Una «dimensión vertical», continuaba el director, para recordar que «el hacer de la Iglesia no es fruto de nuestra sola voluntad, sino que está sustentada permanentemente en lo que Cristo desea de nosotros».

Por su parte, Dolores Olmedo, responsable de Comunicación de Cáritas Diocesana, ha explicado los datos de la Memoria, recordando que «no son números sin más, sino personas que nos importan y afectan». A través de los distintos programas, Cáritas atendió en 2013 a 10.812 personas, un 2 % menos, que en cambio, se ha traducido en un 47 % más de ayudas. De esto se traduce que las mismas personas, explicaba Olmedo, «vienen con más frecuencia y necesitan más ayuda». De todos los atendidos, 5.883 son hombres, 4.929 mujeres; 5.144 de nacionalidad española y 5.668 extranjeros. En cuanto a la edad, la responsable de Comunicación destaca que el 87% está en edad laboral, un 7% son mayores de 65 años y un 6% son menores de 16 años. A lo largo de 2013 se han realizado 17.844 acciones de orientación e información y se han derivado a 2.967 personas a otros recursos sociales.

Por otro lado, aunque básico para la atención de los necesitados, el pasado año se celebraron 16 cursos de formación de voluntariado para 249 asistentes. En total, nuestra Iglesia cuenta con 1.218 voluntarios en los programas de Cáritas. Pero Cáritas no solo ayuda a los más cercanos, sino que apoyó 11 proyectos con presencia en 6 países: Bolivia, Ecuador, Perú, RD del Congo, Congo Brazzaville y Jerusalén.

Datos económicos

Cáritas Diocesana de Ciudad Real gastó en el año 2013 en sus distintos programas 3.461.417,60 € de los que el 35 % vienen de Fondos Públicos, mientras que el 65 % son recursos privados: colectas en las parroquias, campañas especiales como el Corpus Christi, donaciones directas de los fieles o de cualquier persona, sea creyente o no, que colabore con la labor de la institución.

Cuentas de septiembre en Cáritas

INGRESOS DEL MES	IMPORTE
Colecta 1er domingo de mes	207'60 €
Convenio Ayuntamiento	2.365'35 €
Hermanidad Cristo de la Misericordia	60'00 €
Comisión Bancaria devuelta	6'00 €
Donativo anónimo a través de los Padres Mercedarios	500'00 €
Donativos varios	80'00€
TOTAL:	3.218'95 €

GASTOS DEL MES	IMPORTE
Factura de compra de alimentos	35'00 €
Comida a transeúntes	63'00 €
Material de imprenta	53'97 €
TOTAL:	151'97 €